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 ～園長室だより～ 平成 29年 12月 17日 

あかるく・やさしく・たくましく 

■園長就任のごあいさつ 

 平成３０年４月 

 平成 30 年度が春の到来と共にいよいよスタート致しま

した。まずは、保護者の皆さまに改めてご報告がございま

す。この度、私こと、副園長 野口 大仁（ひろひと）が平

成 30 年度より大東中央幼稚園園長に就任させて頂くこと

となりました。この園に勤務し始めて 17 年目、大学卒業

後、7 年ほど一般企業で勤務した後の入職ということもあ

り、幼稚園という畑違いの環境に戸惑っていた日々が昨日

のように思い出されます。 

ちょうど 3 年前、前園長が病床に伏せることになって以

来、昨年度までは副園長として様々な職責を担ってまいり

ました。この 3 年間、様々なことを学ばせて頂き、その経

験を糧に今までの大東中央幼稚園の歴史、建学の精神や教

育方針を踏襲しつつ、教職員と共に私だからこそできる新

たなステージに向かうことができればと考えています。 

 ご心配頂いている前園長につきましては、完全復帰とま

ではいかないまでも、元気に日々過ごしておりますので、

この場をお借りしましてご報告させて頂きます。お気遣い

頂きました皆さま、本当にありがとうございました。厚く

御礼申し上げます。 

 前園長が発行しておりました園長室だより「シナプス」

についても私が引き継ぎ、「続 シナプス」という形で不定

期発行させて頂こうと考えています。前園長程の文才では

ありませんので、どういった内容になるのか自分でも不安

ですが、子どもたちの園での様子はもとより、子育ての話

題、子育ての制度的な話題、私的な話し等々、多種多様な

角度から様々な話題を提供できればと考えておりますし、先生 

の保育日誌からの抜粋記事や、子どもたちの身体の成長の記

録、園内での子どもたちの運動量を把握する為定期的に計測

している万歩計の歩数、あるいは、体育レッスンや英語レッ

スンの様子等々、様々な情報提供ができればと考えておりま

す。この紙面を通して、園での子どもたちの様子を少しでも

お伝えできればと思いますので、日々、更新させて頂いてい

る「ブログ」と合わせてお楽しみ頂ければ幸いです。 

さて、平成 30 年度のスタートと共に、子どもたちもそれ

ぞれに進級、あるいは入園と心機一転の環境で、これからの

園生活を満喫し、この一年でまた大きく成長してくれるもの

と期待しているところですが、保護者の皆さまにも改めて今

年度１年間、当園の教育活動についてのご協力をお願いしつ

つ、教職員一同より一層鋭意努力して参る所存ですのでよろ

しくお願い致します。 

今の子どもたちが大人になる 20 年後、この世の中がいっ

たいどうなっているのか？科学の進歩や AI（人工知能）の進

歩に伴う漠然とした期待と不安がありますが、どんな時代に

なろうとも、人としての基本は同じです。まずは、みんな

（子ども・保護者・先生）の「笑顔」あふれる、地域になく

てはならないそんな幼稚園を目指したいと思います！！ 

こんな時代だからこそ必要とされる「幼稚園」でありたい

と考えていますし、その為には時代に逆らうのではなく、時

代にあった形に柔軟に対応しつつ進化（深化）できればと思

いますので、まずは 1 年間、どうぞよろしくお願い致しま

す。         
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